

A FALTA DE PRESENTAR LAS CUENTAS DE 2009, SE ESPERAN UNAS PÉRDIDAS DE UNOS 500 MILLONES €

## Caja Castilla-La Mancha ha sido la primera -y hasta el momento la única- caja de ahorros intervenida por el Banco de España. Evitada la liquidación, se ultima el complejo proceso de su integración en un banco propiedad de otra caja de ahorros con sede en otra Comunidad Autónoma

arrojen unas pérdidas que rondan los 500 millones de euros (la previsión inicial, tras unas pérdidas en 2008 que superaron los 740 millones de euros, era de unos 400 millones de pérdidas en 2009 y de 100 millones de euros en 2010).

La presión de los sindicatos (CCOO, UGT, CSICA y CSIF) ha favorecido que se vaya avanzando en la preparación de un documento

consistencia que habrá ese documento antes de que se celebre la asamblea".

Menos contento está con la falta de información recibida durante todo el proceso. "Nos hemos lamentado de ello en varias ocasiones. En el último comunicado que hicimos los cuatro sindicatos en febrero ya informábamos de la falta de liderazgo, de información, de transparencia y de compromiso". Pese a ello, han respaldado ante todo la

**OCURRIÓ EN DOMINGO.** El 29 de marzo de 2009 se hizo pública la resolución aprobada un día antes por el Banco de España para tomar el control de CCM tras la fallida fusión de ésta con Unicaja y ante el peligro inminente de quiebra (se calcula que los clientes habían retirado en los meses previos a la intervención más de 2.000 millones de euros). Ese mismo domingo el



Si la asamblea general de CCM (prevista para mayo) da el visto bueno a la operación autorizada por el Banco de España CCM pasará a integrarse en la caja asturiana Cajastur a través de su banco Liberta.

de compromiso laboral que asuma Cajastur. Fernando Botica, responsable de CCOO, recuerda que la parte laboral será clave en el desenlace de la asamblea que deberá aprobar, o no, la integración. "Nos gustaría ir con el voto favorable a la operación de integración sin ningún tipo de reservas, y para eso es imprescindible que haya un documento de compromisos para hacer un tránsito laboral. Y sí, parece que toma

continuidad de CCM.

La tormenta política que se desató antes y tras la intervención ha amainado ligeramente, pero el PP en Castilla-La Mancha responsabiliza del deterioro de la entidad al Gobierno de Barreda, mientras que éste culpa a la "campana de acoso y derribo" del PP a CCM de la fuga masiva del dinero de los clientes y, con ella, los problemas de liquidez que desencadenaron la intervención del Banco de España.

Consejo de Ministros se reunía de manera extraordinaria para aprobar un aval de hasta 9.000 millones de euros para la operación de rescate de CCM. Nada más conocer la intervención, el presidente Barreda se mantuvo en contacto con el entonces vicepresidente del Gobierno y ministro de Economía y Hacienda, Solbes, y él mismo contó que le preguntó si tenía que tener algún motivo de preocupación por alguna actuación dudosa (en la ges-